



NOTA INFORMATIVA No. 5-2013

ROYA DEL CAFÉ: RESPUESTA DE APOYO INTERNACIONAL

En respuesta al Plan de acción con medidas inmediatas para el combate a la roya del café, la Investigación Mundial del Café (RGC) en el Instituto Borlaug de Texas A & M y el IICA/PROMECAFE acogió del 18 al 20 de abril, en ANACAFE, Guatemala, la **Primera Cumbre Internacional de la Roya del Café**; que tuvo el propósito de discutir las implicaciones y soluciones viables al problema de la roya del café que afecta Centroamérica y Caribe, y desarrollar acciones de respuesta rápida, en apoyo al plan regional aprobado por el CAC.

Contó con el apoyo de organismos internacionales, entre ellos, WCR, USAID, USDA, Starbucks, Green Mountain, Tostadores de Café (GMCR), Ecom Agroindustrial Corporation Ltd., RGC café y JM Smucker / Folgers Inc. Y reunió a expertos de café del mundo y científicos representantes de institutos y asociaciones, organizaciones certificadoras, empresas de agroquímicos, exportadores y tostadores de café, instituciones donantes y financieros, quienes evaluaron las consecuencias socio-económicas, especialmente en los pequeños productores de café y sus familias.



Un conjunto de estrategias se implementarán para mitigar los impactos económicos, mientras se preparan recursos para ayudar a las comunidades cafetaleras.

Se trabajará con las instituciones nacionales y actores clave de la cadena de valor para implementar estrategias de control de la roya y para implementar soluciones a corto, medio y largo plazo. PROMECAFE/IICA, como organismo regional especializado en caficultura, tendrá el mandato de coordinar las acciones regionales e internacionales para combatir la roya y modernizar el sector cafetalero regional durante los próximos años.